

Arthur Schnitzler an Richard Beer-Hofmann, 24. 6. 1891

HERRN DR R. BEER HOFMANN
WIEN
III. SEIDLGASSE 30.

5 |Lieber Richard, ich habe einen völlig freien Abend vor mir, weñ es Ihnen also
recht ist, treffen wir uns. Haben Sie die Abficht, eventuell aufs Land, so holen Sie
mich vielleicht zwifchen 5 u ½ 6 ab – Erscheinen Sie nicht, fo werd ich ca 6, 7 im
GRIENSTEIDL fein.

Herzlich grüßend Ihr

Arth Schnitzler

© YCGL, MSS 31.

Postkarte

Handschrift: Bleistift, deutsche Kurrent

Versand: 1) Rohrpost 2) Stempel: »Wien Kärntnerring, 24 6 91, 11«. 3) Stempel: »Wien Landstr. Hauptstr.,
24/6 91, 1–2 N«.

5 *eventuell aufs Land*] Schnitzler fuhr mit Beer-Hofmann und Salten in den Türkenschanzpark.

Erwähnte Entitäten

Personen: Richard Beer-Hofmann, Felix Salten

Orte: Café Griensteidl, Seidlgasse, Türkenschanzpark, Wien